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広報･会覇譲長牧野登志子
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夢をかたちに MakeDreamsRealNo.21
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支援で、楽しいロータリーを過ごさせて頂きました。

一番の思い出は地区ライラセミナーのホストで若手

から大先誰まで一生懸命やり遂げ、千種RCパワーを

共感できた事が宝となっています。

次週の家族会では最後のご奉仕として進行をさせて

いただきます。

たくさんの方々のご厚情に感謝申し上げ、長きにわ

たり本当に有難うございました。

◆年末謝礼

矛…琴…一声塔，きょうの例会‘長路塁』『涛製……侭笥
略

;第1253回 平成20年12月16日(火） 乳
聴 年末会員家族懇親会午後6時 ；
峰繕響=…………響……………識
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I垂それでこそロータリー

垂ゲスト紹介 財団奨学生 浅香ゆきさん

渡邉源市君ゲスト渡会敦子様さん

垂出席報告

会員 55（50）名 出席 42名

出席率 84.00%

前々回 11月15日（修正出席率) 9600%

窪1月会員誕生日

萩原喜代子さん（1／2） 林 正路君 （1／3）

吉田 玄君 （1/6） 川端 圭さん(1/7)

山本眞輔君 （1/8） 鈴木正男君 (1/16)

油田弘佑君 （1/29）
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日頃大変お世話になっている名古屋東急ホテルへ会

長より斎藤克弥副支配人に謝礼を渡しました。

|久野会長挨拶
|萩原幹事報告 今日はケス|､として財団奨学生浅香ゆきさん、渡辺

クリニックの渡会敦子先生､よくおいで下さいました。

ごゆっくりお過ごし下さい。伊豫田博明君の退会誠に

残念です。一日も早い帰会を願っています。

12月の別称には、 「極月」 「厳月」 「茶月」 「除月」

｢窮月」「氷月」「春待月」等ありますが一番知られて

いるのは「師走」です。なぜ「師走」と称するのか、

これにも諸説があり、一般的には12月は1年の終りで
すうそう

皆忙しく、師匠といえども趨走（ちょこちょこ走る）
し寸・う

するというので「師趨」といい、 これが師走となった

とするもの（大学集）です。

また、師走の師は法師の意であるとし12月は僧を迎

えて経を読ませる習慣があったので師が忙しくはせ走

る「師馳月」であり、これが略されてとの説（二値|:'説）

がある。
とし肱つ し除

現代では「歳極」の略転とかあるいは万事「為果つ

月」の意、また、農作業が終る意（大言海）であると

するという説もあるが語源不詳である。

なにわともあれ12月は心せく月であります。何事も

段取りよく対応して、よい年末を迎えましょう。

へ

l )次回例会は年末会員家族懇親会で午後6時より、

4階雅の間です。

お昼間の例会はございません。

|伊豫田博明君退会挨拶

。
■

！A
今月末をもちまして退会をさせていただきます。

大変我朧なことを申し上げ、お許し下さい。

平成6年4月に入会させて頂き、 15年近くお世話に

なりました。入会よりたくさんのお役を仰せつかり

2000年度、50歳の時には幹事を務め、皆様の温かいご
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｢変化｣’会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



園三好親カウンセラーより

浅香ゆきさんは2006年8月に日本を出発され、デン

マークのオルポーグ大学を今年10月に無事卒業されま

した。現在は就職活動中です。

をするきっかけとなったのだと思います。

私は日本、デンマーク、ケニア、三つの国のロータ

リーの例会を訪れる機会に恵まれました。

それぞれのロータリーがどのような形で世界平和に

貢献しているかを知り、いえることは、世界平和貢献

の一員として選ばれたことを誇りに思うということで

す。

例えば受入国のロータリーは（デンマーク）ガーナ、

ウガンダ､メキシコでプロジェクトを運営しています。

ただ、残念なことは、デンマークのロータリーは国際

親善奨学金よりも、青少年交流に力を入れて折り、特

に私のような奨学生を対象にした活動がなく、だから

こそ、多くの活動に自ら赴くことができたのだと思い

ます。

国際親善奨学生は、受動態では務まらないというこ

と。常に、自分がイニシアティブをとるのだという心

得が大切かと思われます。また、能動的に国際親善奨

学生の活動を始めたら､後からロータリーだけでなく、

大学やその他の団体からの助言や支援を得られるの

で、奨学生としてのリーダーシップを早い段階で発揮

することが大切だと思います。現在はNGO、国際開

発、多国籍企業などに就職することを考えています。

数年間、仕事の経験をつんた後は、博士課程を取得し

たいと考えています。ロータリーの国際親善奨学生と

しての経験は、私の活動領域と可能性を広げたと思い

ます。

囮財団奨学生浅香ゆきさんより最終報告

2008年10月13日に、修士論文「ケニア政治の安定性

についてⅢTheNatureofKenyanPolitical

Stability」の口答試験を終了しました。2007年12月

の大統領選挙後に起こった暴動、暴力の原因を知るた

め、ケニアの政治当事者、政治構造を研究し、暴力・

暴動は政治と経済を担うエリート層の協定により計画

されたものだと結論付けました。彼らは政治・経済活

動の正当性を訴えるために民主主義を利用し、民衆を

巧みに操る術を知っているのです。この構造は、ケニ

アの独立後から続いているため、 2008年に始まった新

しい統合政府も、表面的な変化に過ぎず、ケニア政治

は旧体制を維持していると考えられます。

デンマークでの2年間で、学問的知識が深まっただ

けでなく、自分の暮らす社会に貢献したいという気持

ちも高まりました。デンマークに関する知識は乏しい

ものでした。福祉国家であると知っていても、 どのよ

うなシステムがそれを支えているのかも知らず、王国

であると知っていても、その歴史や王家の社会的役割

など知りませんでしたが､デンマークで暮らすことで、

福祉国家という制度にたどり着いたのか、なぜ高度技

術が発展したのかを理解することができました。

デンマーク人の多くは、男女平等や表現の自由、民

主主義制度のあり方に関しては、先進的な考えを

持っているのにもかかわらず、移民に対しては保守的

で、人々のあり方と、政治とがとても密接につながっ

ていると感じました。このような環境で生活すること

で文化や国のステレオタイプと自分の偏見について、

改めて考えさせられました。このことは、私の人間に

対する興味心を高め、人と接することがもっと好きに

なりました。

この人への興味が、学生委員、CIVIC、ローター

アクト、サッカーなど、デンマークでたくさんの活動
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最後に会長より記念品を贈呈。
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;足立 一郎在田 忠之 佐久間良治佐野 寛 会員誕生日祝い 〈〈n

;浅井 誠寿江口 武史 笹野義春鈴木理之 柵木 充明 谷口 優；
〉

;服部 正夫 池森 由幸 鈴木 聖三 竹内 眞三 ご夫人誕生日祝い ＞

;伊藤健文伊豫田博明 舎人 経昭 遠山 憲孝 小山 雅弘水谷祥督ﾒ

ﾀ加藤重雄 川浦 忠 和田 正敏渡邊 源市 結婚記念日祝い ＞〉
＃小林英毅小杉啓彰 山本英次 萩原喜代子 ＞
／ 〉

《久野 峯一 牧野登志子 浅香さんお帰りなさいお話 会員誕生日．ご主人誕生日祝い？
ノ 〈

;松居敬二 宮尾 紘司 楽しみにしています タ
ミ三好 親西川 豊長 油田 弘佑川端 圭 ｜ 合計 ｜ ＃
;大川 勝平 尾関 武弘 山本 眞輔吉田 玄 | 87,000円 | #
ノ 〈
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次回例会 平成21年1月6日(火） 新年例会午後6時松楓閣
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